

Article publié dans Le Parisien le 15/03/14 :

Les addictions en débat

Publié le Samedi 15 Mars 2014, 07h00 |



DROGUES, TABAC, ALCOOL... Autant de produits qui peuvent générer de grosses addictions. Aujourd'hui, à l'établissement public de santé Barthélémy-Durand à Etampes, le public est convié à assister et à participer à un débat sur le thème de l'addiction. « Cette rencontre s'inscrit dans le cadre de la 25e semaine d'information sur la santé mentale, indique la communication de Barthélémy-Durand. Les addictions aux produits illicites ont des effets sur la prise en charge en psychiatrie, la prévention et le traitement. » Des familles d'usagers, pris en charge ou non à Barthélémy-Durand, seront présents pour témoigner et échanger autour de ce thème.

Ce matin à 10 heures, salle des conférences de l'EPS Barthélémy-Durand, avenue du 8-Mai-1945 à Etampes. Ouvert au public.